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ПЕРЕД ЗИМНИМИ СТАРТАМИ
О  АКОНЧИЛСЯ летний спортивный сезон. Он был 

ознаменован убедительными достижениями спорт
сменов города во многих видах; легкой атлетике, 
футболе, баскетболе. При высокой активности и ши- 

. рокой массовости прошли заводские спартакиады —  
с большим числом соревнований в зачет V летней 
Спартакиады народов СССР. Воспитанник спортклуба 
«Уральский трубник», штангист В. Колотое стал чем
пионом ее. В низовых коллективах Новотрубного за
вода на первом этапе спартакиады приняло старт око
ло десяти тысяч, в финале — 1200 физкультурников. 
Возросшее мастерство и рост рядов членов доброволь
но-спортивных обществ наблюдается на хромпиковом 
и Старотрубном заводах, на предприятиях сферы об
служивания.

Настоящие спортсмены каникул не знают. Не ус
пели закончиться традиционные осенние кроссы, как 
в большинстве коллективов уже перешли к подготов
ке к зимнему спортивному сезону. Пожалуй, первой 
приметой нацала ответственной поры стал стук клю
шек о лед Дворца спорта ймеии 50-летия ВЛКСМ' 
Это дружина «Уральский трубник» вышла На тре
нировки перед чемпионатом страны по хоккею с мя
чом. В преддверии ответственных состязаний дольше 
стали задерживаться на ледовой площадке фигуристы. 
Одним словом, симптомы спортивной зимы налицо.

Сейчас самое время поговорить о проблемах разви
тия зимних видов спорта в городе. Если фигурное 
катание только-только становится на ноги (секция на 
Новотрубном заводе пока единственная), то лыжи и

коньки — традиционное увлечение уральских спорт
сменов. По отзывам руководителей ДСО, городского 
комитета физической культуры и спорта эти попу
лярные виды в минувшем сезоне на поверку -оказа
лись не очень популярными. Соревнования по лыяс
ным гонкам, эстафеты собирали далеко не то коли
чество участников, какое хотелось бы. К этому сле
дует добавить; даже при наличии нескольких масте
ров спорта по лыжам технические результаты остав
ляют желать много лучшего.

Еще в более незавидном положении конькобежный 
спорт. В точном смысле слова этот вид культивирует
ся только з спортклубе «Уральский трубник».

Как поднять ■ популярность зимних соревнований, 
мастерство лыжников и конькобежцев? Видимо, на
чинать надо с подготовки спортсооруженЛг, баз про
ката, инвентаря. Без фундамента, как говорится, нет 
пьедестала. Напомним, что только новотрубники и 
химики располагали в прошлом сезоне ледовыми по
лями и . беговыми дорожками. А  строители, огнеупор
щики, старотрубники? Для тренировок и соревнований 
условий не было. Это тем более прискорбно, что ди
насовому заводу, тресту Уралтяжтрубстрой по силам 
оборудовать на стадионах ледовые поля и дорожки. 
Упущения прошлой зимы надо учесть и уже сейчас 
готовить спортсооружения и инвентарь.

У большинства предприятий есть собственные базы 
проката; лыж и коньков. В прошлом году переведена 
в новое удобное помещение база проката Старотруб- 
иого завода, часть инвентаря коллективов физкуль

туры передана на загородные базы отдыха — опорные 
пункты отдыха трудящихся, проведения массовых 
спортивных мероприятий. Базы есть, есть инвентарь. 
Но следует признать, что кое-где ремонт старого и 
приобретение нового инвентаря осуществляется мед
ленно или пущен на самотек. Завкомам профсоюза 
следует проверить положение дел на местах, сделать 
прогноз потребностей в лыжах и коньках предстоя
щей зимой и на основе этого наметить необходимые 
мероприятия.

Второй вопрос: организация соревнований. Многие 
коллективы уже составили план на зиму. У повотруб- 
ников, как и в прошлые годы, в программу спарта,- 
гиады включены хоккей с мячом, лыжи, коньки. 
Предполагается провести состязания по скоростному 
спуску на лыжах. Другие коллективы пока не рас
полагают утвержденными планами зимних оздорови
тельных и спортивно-массовых мероприятий.

В оставшееся до стартов время (официальное откры
тие сезона намечено на конец ноября) необходимо 
обратить внимание на подготовку тренеров и судей 
из числа общественников, на плечи которых ляжет 
основная нагрузца по организации соревнований в 
цехах, строительных управлениях, учреждениях и ор
ганизациях. Городскому комитету физкультуры (пред
седатель Ю. М. Сорока) надо утвердить состав феде
раций по зимним видам, составить календарь сорев
нований, провести учебу, инструктаж общественного 
актива.

Предстоящий зимний сезон обещает быть интерес
ным по накалу спортивной борьбы, по количеству 
соревнований, игр, поединков, по массовости и актив
ности участников. Он действительно станет таким, если 
уже сейчас готовиться к спортивной зиме.

п и * ним

•  ХОРОШО, КОГДА РАБОТА ПО ДУШ Е  

•  СО СТОЛА КОНСТРУКТОРА •  БУДЬ  

ХОЗЯИНОМ, РАБОЧИЙ! V  ВЫБОР ТАМ А

РЫ ЛЕУШИНОЙ •  У ТРУЖЕНИКОВ ПО

ЛЕЙ •  ДОБРЫЕ ВЕСТИ ИЗ БИЛИМБАЯ

П Р Я М А Я  Н И Т Ь
Е. Н. Кучинской хотелось 

найти такое д е ло , чтобы 
было где проявить свои спо
собности. М ногие подруги 
работали на заводе «Искюа», 
и двенадцать лет назад по
шла к ним и Елизавета Н и 
колаевна.

—  Хочу работать намот
чицей, —  сказала она тогда 
в отдел-е кадров. И вот пер
вые метры проволоки уже 
намотаны на барабан ка
тушки.

—  Кажется, это было 
только вчера, —  говорит 
Елизавета Николаевна.

Хорошо, когда работа те -
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Тамара Леушина пришла 

в билимбаевский цех швей
ной фабрики после оконча
ния средней школы. Поса
дили ее за швейную маши
ну. Сначала девушка выпол
няла мелкие операции, учи
лась у более опытных ра
ботниц. Сейчас Тамаре по
ручили стачку воротника —  
операция серьезная. Четвер
тый разряд ей присвоен.

—  Исполнительная, акку
ратная девушка, —  говорит 
мастер В. И. Романова.

Ф ото Н. БУЛЫ ГИНА.

ДРУЖНО, КАК НУЖНО
Александр Павлович возглавляет 

бригаду на складе готовой продукции. 
Присматриваюсь к нему —  умеет орга
низовать работу Кожевников. Пример 
показывает сам, не угонишься за ним.
Но главное — людей расставляет тол
ково, каждый помогает товарищу.

5 октября на склад подали много ва
гонов. Требовалось их быстро обрабо

тать. Все девять человек 
взялись дружно. Они за 
семь часов разгрузили 10 

вагонов с коксом, а в 20 погрузили го
товую продукцию. Отлично управились, 
не допустили простоя вагонов.

Вполне уверен, что бригада А. П. Ко
жевникова в предоктябрьском соревно
вании добьется новых успехов.

Г. АРТЕМОВ, 
старший мастер завода 

Термоизоляционных материалов.

ЗА СЧЕТ ЗАКУПОКУспешно выполняют со
циалистические обяза
тельства по продаже го 
сударству мяса и молока поселковый Совет и животноводческое товарищество 
Билимбая, где председателем  А, К. Шилоносоа. За девять месяцев нынешнего 
года трудящиеся поселка сдали на молокозавод Первоуральска и приемный 
пункт мясокомбината Свердловска 26200 килограммов молока и 17 тонн мяса, 
а годовой план соответственно —г 26 и 18,5 тонны.

Успеху способствовала большая организатооская и разъяснительная работа 
среди  населения, которую  проводили депутаты и исполком Созета, возглавляе
мый В. И. Парфеновым.

ПРАЗДНИК 
ХЛЕБОРОБОВ

В субботу, 9 октября, во 
Дворце культуры новотрубников 
труженики совхозов «Перво
уральский» и «Уткинский» от
мечали Всесоюзный день ра
ботников сельского хозяйства.

Полеводов, животноводов и 
механизаторов приветствовал 
председатель исполкома горсо
вета В. А. Гришаков.

Он поздравил коллективы 
с успешным завершением осен
ней страды.

Большая группа передовых 
рабочих хозяйств награждена 
почетными грамотами горкома 
КПСС и исполкома городского 
Совета, среди них — тракторист 
совхоза «Уткинский» В. Ф.
Коромыслов, парниковод совхо
за «Первоуральский» Н. Н.
Калянова, комбайнер В. П. Се- 
дойкин, доярки О. А. Дмрнева, 
Е. С. Сухова и другие. Коллек
тив тепличного комбината сов
хоза «Первоуральский» удосто
ен Почетной грамоты Свердлов
скою траста совхозов. _ __

бе по душе. И время летит 
незаметно. А  ёсли подсчи
тать все километры прово
локи, которые прошли че
рез ее руки за эти годы?

На 130— 140 процентов вы
полняет нормы намотчица 
ежемесячно и сдает про
дукцию  только высокого 
качества. П о  итогам прош
лой пятилетки Елизавета Ни
колаевну награждена меда
лью «За  тр уд о в ую  д о б 
лесть».  В этом го ду  не раз 
занимала классные места в 
с оревн о-в ави и.

Ровно, виток к витку, 
ложится на барабан натя
нутая струной металличе
ская нить. Сосредоточена 
работница. Понятно, ведь 
сейчас эти витки особенные, 
п d a b o k t  ябрьские.

А. АЛЕКСЕЕВ.

®  -----------------

Разрабатывается 
п р о е к т

Как делается сейчас в 
первом цехе? Из сушил по
дается вагрнетка с сырцом. 
Затем динас перекладыва
ется в лю льк у  и доставля
ется к садчику на туннель
ную печь.

—  А  можно иначе, —  го
ворит начальник конструк
торского о тде ла  динасового 
завода С. П. Даниленко, —  
Ведь при перекладке огне
упоров возникают трещины 
или отбиваются углы —  
продукция идет в брак. Вот 
мы и решили, чтобы ваго
нетка с сырцом из сушил 
шла прямо на место, к сад
чику, без перекладки дина
са. О пе рацию  механизиру
ем. Будет значительно удо б
нее, да  и в отходы пойдет 
меньше сырца.

Разработкой проекта за
нимаются начальник секто
ра В. С. Кукарских и конст
руктор Г. В. Горчаков.

—  В текущем месяце всю 
документацию подготовим, 
—  замечает Сер ге й  Петро
вич. —  Стараемся быстрее 
осуществить констр/ктор- 
ские разработки.

щ и п ы

ПРИЕЗД В МОСКВУ . 
ПРЕЗИДЕНТА 

АРЕ АНВАРА САДАТА
11 октября Москва тепло  

встретила Президента А р а б -  
ской Республики Египет и 
Председателя Арабского со
циалистического союза А р е  
Анвара Садата. Он прибыл 
по приглашению Ц К  К П С С , 
Президиума Верховного С о 
вета С С С Р  и Советского пра
вительства с официальным 
визитом.

Высокого гостя встречали 
товарищи Л. И. Брежнев,
А. Н. Косыгин, Н. В. П о д 
горный, Д .  С. Полянский, 
Б. Н. Пономарев и другие,

КРЕПНЕТ 
ВЕНГЕРО-СОВЕТСКАЯ 

ДРУЖБА
Б У Д А П Е Ш Т .  ( Т А С С ) .  П р е д 

ложение стать коллективным 
членом общества венгеро» 
советской друж бы , выдви
нутое полгода назад труж е
никами Д ио ш дьерск ого  ме
таллургического комбината 
им. В. И. Ленина, получает 
в стране самый широкий от
клик. За это время число 
коллективных членов обще* 
ства приблизилось к 500.

УДАРНЫЙ ТРУД
П Р А ГА .  ( Т А С С ) .  Ударным  

тр уд о м  встречают чехосло
вацкие' шахтеры приближа
ющиеся выборы в предста
вительные органы страны. 
Активно участвуя в социа
листическом соревновании в 
честь выборов, шахтеры 
Северочешского буро-уголь
ного бассейна за время до 
бровольной субботней сме
ны добыли 161.560 тонн уг
ля, превысив обычное д н е в -, 
ное задание более чем на 
8.000 тонн. В Остравско- 
Карвинском каменноуголь
ном бассейне в субботнике 
приняли участие 15.000 шах* 
теров. О ни выдали на-гсуЖ 
за день свыше 46 тысЖ“- 
тонн угля. -



ш и т

о ! п В е д

ХРОНИКИ

Более 18250 школьников 
Первоуральска отдохнуло 
минувшим летом в загород
ных и городских, оборон
но-спортивных и турист
ских лагерях. 865 детей 
поправили свое здоровье в 
специальных санаторных 
сменах, образованных в 
лагерях Новотрубного за
вода и треста Уралтяж
трубстрой. Эти цифры со
общены на заседании ис
полкома городского Совета, 
обсудившего на днях итоги 
оздоровительной кампании 
среди детей. Горисполком 
о т е т н л  хорошую органи
заторскую работу в этой 
связи профсоюзных орга
низаций Новотрубного, 
Старотрубного заводов и 
треста Уралтяжтрубстрой, 
наградив их почетными 
грамотами.

* * *
Значительно окрепла ле

чебная база Билимбая: в 
минувшую пятницу тут 
сдан в эксплуатацию при
строй к поликлинике. Сто
имость объекта — около 
50 тысяч рублей. В новом 
помещении, оборудованном 
необходимой аппаратурой, 
разместились 11 врачебных 
и процедурных кабинетов. 
Строительство велось хо
зяйственным способом на 
средства бюджета поселко
вого Совета.

* * *
А. Д. Подкопаев, предсе

датель горплана, освобож
ден от занимаемой долж
ности в связи с переходом 
ва  другую работу.

Председателем городской 
Плановой комиссии утверж
ден Н. Ф. Плакеин. Родил
ся он в 1928 году. Образо
вание высшее. В 1960 году 
окончил физико-математи
ческий факультет Нижне
тагильского педагогическо
го, института. Николай Фе
дорович член КПСС с 1957 
года. До назначения рабо
тал инспектором городско
го отдела народного обра
зования.

* * #
Октябрь — пора новосе

лий. Недавно государствен
ная комиссия приняла в 
эксплуатацию два 90-квар- 
тнрпых дома. Первый из 
них предназначен для тру
дящихся Новотрубного за
вода, второй — для членов 
девятого жилищно-строи
тельного кооператива. Всту
пил в строй и 60-квартир
ный дом в пятом микро
районе. построенный но за
казу Старотрубного завода.

Хорошеет из года в год 
поселок химиков. Здесь от
ведены’ по просьбе пред
приятия земельные участ
ки, на которых предпола
гается возвести 60 и 90- 
квартирные дома, а также 
двухэтажный магазин.

* * *
На днях исполком город

ского Совета рассмотрел и 
утвердил проект застройки 
участка улицы Ленина 
между проспектом Космо
навтов и улицей Ватутина. 
Это будет один из краси
вейших архитектурных ан
самблей Первоуральска. 
Его образуют группы девя
тиэтажных домов с учреж
дениями торговли, выпол
ненными из стекла и бе
тона, и набережная, где 
предусматриваются места 
для отдыха. Уже в нынеш
нем пятилетии работы по 
реконструкции этой части 
города намечено завер
шить.

2 стр.

Д  ГИТАТОРЫ и политин- 
форматоры г л у б о к о  

раскрыли перед огнеупор- 
щиками смысл Постановле
ния ЦК КПСС «О дальней
шем улучш ении организа
ции социалистического со
ревнования». Они одновре
менно указывали на элемен
ты формализма, которых не
мало в организации сорев
нования на зав'оде, выска
зывали предложения, как их 
устранять.

Когда в  конце сентября 
на общезаводском партий
ном собрании обсуждались 
пути улучш ения использо
вания резервов производст
ва и режима экономии, мно
гие говорили о действенно
сти соревнования в цехах, 
о том, что в повышении  

ффективности общественно

го п р о и з в е д е т  оно должно 
сыграть первостепенную  
роль. Речь шла о том, что
бы брать обязательства не 
вообще, по традиции, а вы 
ше достигнутых показате
лей, то есть, чтобы непре
станно двигаться вперед.

Председатель цехкома 
профсоюза механолитейного 
цеха В. А. Черепанов рас
сказал об обязательстве 
строгальщика Н. А. П ечу- 
рина. Рабочий написал в 
нем, что в 1 9 7 0  году нормы 
выработки выполнял на 1 3 8  
процентов. Нынче он .обя
зался выполнять задания 
на 1 4 0  процентов. Слово 
Нйколай Андреевич держит 
с честью, перекрывая обя
зательство ежемесячно на 
четыре процента. Он давно 
уже трудится в счет второ-

КОММУНИСТЫ И СОРЕВНОВАНИЕ

НЕТ ГРАНИЦ ИНИЦИАТИВЕ
го года пятилетки. Другие 
пункты —  сэкономить тон
ну металла, подать не ме
нее трех рационализатор
ских предложений, обучить 
трех учеников —  тоже ус
пешно осуществляются.

Кузнец А . Г. Миненко ре
шил выполнить пятилетнее 
задание за два с половиной 
года. Более двух норм за 
смену дает Алексей Гаври
лович. Опыт его, как и Пе- 
чурииа, распространяется и 
в цехе, и на заводе.

Постановление ЦК КПСС 
о соревновании всколыхну

ло творческую инициативу 
огнеупорщиков. Формовщик 
первого цеха Б. Ф. Белоно
сов гневно говорил на соб
рании о прогульщиках, на
рушителях трудовой дис
циплины. В. Ф. Белоносов и 
начальник смены второго 
цеха М. С. Федотов решили 
поддержать почин новотруб- 
ников о коллективной от
ветственности за состояние 
трудовой дисциплины. «М о
жет быть, заговорит в не
радивых рабочих совесть, 
когда своим необдуманным 
поступком они накажут весь

коллектив», —  говорили 
они.

Многое делается на заво
де, чтобы соревнование 
было гласным, результатив
ным. Но коммунисты пра,- 
вильно заметили, что гра
ниц инициативе нет.

Надо привести в действие 
все существующие формы 
действенного соревнования. 
Уже одно это даст возмож
ность коллективу шагнуть 
вперед.

А. ТИМ ОШ ИН.
нештатный

корреспондент.

: •  ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ
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•  В КАЖДЫЙ ДОМ, КАЖДОЙ СЕМЬЕ
Неплохо идет подписка на газеты и журналы в кол

лективе хлебокомбината. Рабочие уже оформили доку
менты на 600 экземпляров периодических изданий. О 
каждым днем это число увеличивается, потому что 
партийная и профсоюзная организации, общественные 
распространители печати проводят в коллективе боль
шую разъяснительную работу, сове < у я, чтобы каждый 
выписал обязательно хотя бы одну партийную газету и 
партийный журнал.

На снимке: общественный распространитель печати 
Еалентина Девяткина (справа) оформляет подписку ра
ботнице хлебокомбината на будущий год.

Ф ото Д . КИРЕЕВА.

РАЗМЫШЛЯЯ ПО ПОВОДУ...
Б ЕГУТ минуты, а жела

ющих выступить после 
отчетного доклада секрета
ря партбюро все нет и нет. 
В чем дело, почему молчат 
коммунисты?

За неделю  д о  собрания 
члены партбю ро заслушали 
доклад секретаря, сделали  
замечания, внесли поправки 
и утв ердили. Потом комму
нисты слушали его на собра
нии. М не думается, затяж
ной паузы м е ж д у  до к ла д о м  
и обсуж дением  не было бы, 
если б мы, члены парт
бю ро, в течение этой н е де 
ли поговорили с  коммуни
стами, п р е д ло ж и л и  им по
думать над некоторыми воп
росами, весьма д л я  цеха и 
парторганизации актуальны
ми. В частности, .в чем при
чины проката массового 
брака, увеличения св о б о д 
ного наличия тр уб , все еще 
низкой тр удо в о й  д ис ц и пли 
ны. И тогда  бы они, навер
ное, см огли сделать замеча
ния, внести предлож ения 
по улучш ению  производст
ва, руководства им партий
ной организацией.

Принципиального  разгово
ра о работе партийного бю 
ро не состоялось. Пра виль
ным было замечание ком
муниста 'В. С. С е р е де н к о  о 
том, что выступает больше 
на собраниях руководящ ий 
состав, а рядовые коммуни
сты-производственники от
малчиваются. Случается, вы
ступающего одергивают, 
бросают ему реплики, а это 
мешает.-, Вот одна из причин 
сдержанности.

Не п о н ятн о  почему, но 
узаконился такой порядок: 
руков одители  всегда высту
пают последним и; как бы 
п о дв о дя  черту  под  прения
ми. И хотя их выступления 
в большинстве своем с о д е р 
жательнее, богаче информа
цией, все же нередко хо
чется привести д р угие  д о 
воды, п о д де р ж а ть  или вы
сказать иное мнение. Вот 
последний пример.

У  нас присутствовал на
отчетно-выборном собрании 
главный инж енер завода
А .  М . Звягинцев. О н  ска
зал, что коммунист Ш. Ш. 
Хисаев сгустил краски в от
ношении износа об о р удо в а 
ния на стане «140» №  1. В 
зале сразу возник такой 
шум, что А. М . Звягинцева 
в первых рядах не было 
слышно.. Значит, коммуни
сты с чем-то не соглас
ны, м огут что -то  о п р о 
вергнуть, привести веские

доводы . Н о  сделать это они 
были лишены возможности, 
вопросы остались неразре
шенными.

Радостно секретарю парт
бю ро, когда собрание пр о 
ходит оживленно, п о -д е л о 
вому. О дн а к о  нередко так 
не получается. На мой 
взгляд, причина одна —  сла
бая подготовка вопроса на 
собрание, неглубокий ана
лиз, сглаженность критики. 
Каждый такоК факт, дум а
ется, н адо разбирать на 
партбюро. Тогда, я уверен, 
неудачных собраний не б у 
дет. О б  этом, кстати ска
зать, говорится и в Поста
новлении Ц К  К П С С  о  прану 
тике подго то вк и  и п р о в е д е 
ния партийных собраний в 
Ярославской г о р о д с к о й  
парторганизации.

Г. РЫСУХИН, 
член партбюро первого 

цеха Новотрубного  
-  завода.

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ

Гости заводской библиотеки
Недавно библиотека завкома проф

союза Новотрубного завода принима
ла гостей. Сюда приехали работники 
заводских библиотек из других городов 
области для обмена опытом. Первая
страница устного журнала «Профсоюзы 
— школа коммунизма» была посвящена 
производству. Председатель производст
венно-массовой комиссии завкома А. С. 
Забазнав рассказал об участии профсо
юзных организаций, совета молодых
специалистов, других общественных ор

ганизаций в управлении производством. 
На других страницах устного журна

ла выступили вальцовщик первого цеха 
В. Н. Кириллов, в бригаде которого 25 
ударников коммунистического труда и 
15 почетных металлургов, заместитель 
секретаря комитета ВЛКСМ завода В. П. 
Наклюцкий, заведующая библиотекой 
Л. Ф. Снегирева, организатор книгопе- 
редвижек Н. И. Золотухина, а также 
участники театра поэзии.

Р . ЗУБОК.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ 
ЛЕНИНА» ОТВЕЧАЮТ

«ДОМ ВЕЗ ХОЗЯИНА»
Так называлась заметка, опубликованная в 

газете (№ 188 от 23 сентября). Секретарь парт
бюро ТЭЦ Г. Н. Леванов отвечает: «Критиче
ская заметка рассмотрена на партийном бюро. 
Перед руководством Свердловэнерго возбуждено 
ходатайство об установке в жилфонде ТЭЦ кол
лективных телеантенн на две программы.

Что касается других коммунальных услуг, 
сообщаю, что ТЭЦ не располагает собственной 
жилищно-коммунальной службой, обслуживание 
ведется на общественных началах. Мы считаем 
целесообразной передачу коммунального обслу
живания нашего дома управлению городского 
коммунального хозяйства, имеющему квалифи-. 
дарованные кадры».

*  *  *
«КАК АУКНЕТСЯ» .

14 сентября р «Странице народного контроля» 
была опубликована корреспонденция «Как аук
нется...» о том, что парторганизация телеателье 
не уделяла должного внимания работе группы 
народного контроля. Как сообщил редакции 
секретарь парторганизации телеателье И. И. Ко
тельников, в конце сентября был заслушан от
чет председателя группы народного контроля, 
отмечены недостатки в ее работе. Избран новый 
состав группы, которая учтет в своей деятель
ности все критические замечания.
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ПРОВЕРЯЕМ ПОДГОТОВКУ К ЗИМЕ

ОЦЕНКУ ДАДУТ МОРОЗЫ
Говорят: «Готовь сани ле

том, телегу —  зимой». Эту  
пословицу, вроде би , помнят 
руководители завода техно
логического оборудования. 
Появился приказ, согласно 
которому созданы бригады 
сантехников, электриков, 
строителей. Главное внима
ние они уделили ремонту и 
утеплению водопровода, ка
нализации, тепловой сети.

Однако это еще не все. 
Валено сохранить тепло в 
помещениях, избавиться от 
сквозняков. Поэтому в це
хах телевизионных антенн, 
технологического оборудо
вания своевременно отре
монтировали тсровлю, окон
ные рамы, двери, вставили  
стекла. А вот в инструмен
тальном эти работы затяги
ваются. Правда, здесь сде

ланы хорошие стеллажи для 
хранения смазочных мате
риалов, подготовлена, систе
ма отопления. Но что толку, 
если в помещении будет 
свободно гулять ветер? 
Сквозняки вызовут просту
ду рабочих. Потеря времени 
—  ущерб производству.

В ремонтно-строительном  
цехе из четы рех мероприя
тий выполнено д ва : утепле

ны тамбуры станочного от
деления, отремонтированы  
двери и оконные коробки. 
А когда же закончат мон
таж узкоколейного пути в 
суш ильную камеру и обору
дуют помещение для сушки  
спецодежды?

На заводском дворе за
тягивается изготовление 
стеллажей для хранения 
черных Металлов. До каких  
пор ржаветь под открытым  
небом трубам, металлу?

Словом, главному инже
неру В , Г, Савинову следу*

ет, видимо, строже контро
лировать соблюдение, графи
ков начальниками цехов. 
Строже спрашивать с ра
ботников отдела материаль
но-технического снабжения 
и в ближайшие дни обеспе
чить цехи и  участки необ
ходимыми материалами. ' 

Зима —  ревизор строгий, 
вы явит все огрехи подго
товки, которые потом уст
ранить будет труднее,
Г  И , ВАЖ ЕНИН,

i нештатный 
корреспондент
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Продукция второго механического участка за
вода горного оборудования — транспортерные 
ролики «ранни» и «роже», нестандартное обо
рудование —- пользуется большим спросом У 
заказчиков.

Соревнуясь за досрочное выполнение планов 
девятой пятилетки, коллектив участка взял в 
этом году высокие социалистические обяза
тельства.

Главные* пункты в них: ВЫПОЛНИТЬ ГОДО
ВОЙ ПЛАН ПО ВЫПУСКУ ТОВАРНОЙ ПРО
ДУКЦИИ К 25 ДЕКАБРЯ; ПОВЫСИТЬ НА 
ЧЕТЫРЕ ПРОЦЕНТА ПРОТИВ ПЛАНА ПРО- 
ИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА; НА ДВА ПРО
ЦЕНТА СНИЗИТЬ СЕБЕСТОИМОСТЬ ПРОДУК
ЦИИ,

З А В И С И Т  
ОТ КАЖДОГО

Новая система планирова- то продукцию  можно изго- 
ния и экономического сти- товлять с меньшими затра- 
мулироваиия заставила к о л- теми.
иектив завода горного о б о -  Еще одна сторона п р о б - 
рудования не только у в е ли -  лемы. Есть возможности д ля  
чивать выпуск деталей  на учета и контроля расхода 
тех же площадях, тем же электроэнергии, однако на 
числом  рабочих, но и за- участке редко тр е б ую т дан- 
ботитьея о снижении расхо- ные счетчика от р ук о в о ди- 
д о в  ма их изготовление, телей энергоцеха. В неведе- 
Н о это м у в социалистиче- нии ■ коллектив —  итоги эко- 
еких обязательствах второго номии на Д оск е показате- 
|Механическогр участка на лей не отражаются. Забыли 
этот го д  появилась запись: о сбережении э не ргоре сур - 
смизить себестоимость п р о -  сов и при составлении со- 
дук ц и и  по сравнению . с циалистических обязательств 
плановой на 2 процента. —  такого пункта в них нет.

—  Себестоимость р о л и -  А  это бы пом огло  воспи- 
ков « р о ж е »  за восемь м е -  тать у станочников хозяй- 
сяцев ниже плана на 3,8 скую струнку, 
процента, —  говорит н о р -  Имеются 
м ировщик XI. Низвела, •— '

Меньше трех месяцев осталось до  
конца первого года девятой пятилет
ки. О дн а к о  производственный кален
дарь торопит: согласно главному
пункту социалистических обяза
тельств, механический участок д о л 
жен завершить производственную 
программу на шесть дней раньше. А  
это значит, что с заводского двора 
будет отгруж ено немало до п о лн и 
тельной продукции. Ведь за одни 
сутки изготовляем д о  400 и более 
штук одних то лько  роликов «рапни».

Сумеем ли мы справиться с своими 
наметками? Д у м а ю , что да. Основа
нием служ ат показатели за истекшее 
время. Задание девяти месяцев по 
товарной п родук ции перекрыто на 
2,7 процента.

Однако, есть основания и д ля  тре
вог. Д е л о  вот в чем. Основная про
дукция —  ролики  «рапни», предна
значенные д л я  Качканарского горно- 
обогатительного комбината. Участок 
специализируется на их изготовлении 
много лет, технология отработана, и 
мастеров своего дела —  токарей, 
фрезёровщ иков и слесарей-сборщи- 
ков —  немало. В сентябре при пла
не шесть тысяч их отгрузили на 700 
штук больше. А '  в августе вышел 
срыв —  ни мы, ни заказчики недосчи
тались двух тысяч. Всего же не до да 
но около четырех тысяч.

По дв е л  чугунолитейный цех. О н  
из-за нехватки шихтовых материалов 
не обеспечивал участок литьем —

корпусами роликов в январе, февра
ле, особенно в августе. А  когда снаб
жение п-риходило в норму, пр о и зво д
ственный ритм сбивался из-за н е д о 
статка трубной заготовки.

Есть претензии и к планированию. 
Свежий пример. Програм м у октября 
по изготовлению пластинчатых цепей 
начали выполнять то лько  спустя 
четыре дня с начала месяца —  куз
нечный цех не обеспечил пластина
ми. А  ведь раскачка вначале и 
штурмовщина в конце лихорадят 
участок не первый месяц.

П р о ис х о д ит  подобное в немалой 
степени из-за того, что ном енклатур
ные программы доводятся нашему 
второму участку и кузнечному цеху, 
как и другим, одновременно, в кон
це месяца. Д о  последнего дня  оста
емся в неведении, какие детали  и 
сколько буде м  выпускать.

Такая система ставит в неловкое 
положение мастеров, норм иро вщ и
ков и меня как начальника участка, 
когда речь заходит о снабжении ин
струментом.

—  Как же так можно работать, —  
говорят нам токари и ф р е зе р о в щ и 
ки, —  чертежи есть, металл есть, а 
инструмент?

Справедливые нарекания. А  изба
виться от неполадок сможем лишь 
тогда, когда будем  знать о номен
клатуре изделий и объеме работ на 
6— 10 дней раньше.

В общём, проблем неразрешенных

много, и если в ближайшее время 
хотя бы от части их избавиться, без* 
условно, это позволит станочникам 
завершить план первого года девя
той пятилетки досрочно.

Н. ЗИНОВЬЕВ, 
начальник второго механического 
участка завода горного обору
дования.

На снимке: Николай Андреевич Зи
новьев.

Фото Д . КИРЕЕВА.

и д р угие  воз
можности д л я  более р е н та -  

хорошии. итог, а роли к о в  бальной работы. Ведь в м е - 
«р а п ни » ,  наоборот, выше на ханИческом немало ручных 
I-,/ процента. тр ш о е м к и х  операций, та же

«Р апни» —  основной вид смазка роликов при сборке, 
пр о д ук ц и и  участка. О н и  gOT g b| и заняться р ац ио на- 
стр о я т  всю экономическую лизаторам их механизацией.

победи- (оно записано еще в плане 
оостяза- НОТ прошлого года) давно 

В. С. Плотни- истекли.

В СОГЛ АСИ И  С ТЕХНИКОЙ
сборку. Помнится, понача- рании мы обсуждали новое ются и у токарей-операци- 
лу за смену две работницы Постановление ЦК КПСС онников, растачивающих 
выдавали здесь 50, 100, а «О дальнейшем улучшении- патрубки. Но дело встало 
сейчас с Анной Назиповой организации социалистиче- из-за того, что отдел глав- 
сдаем до 250 штук каж- ского соревнования». Раз- ного механика и отдел 
дая. работанные на заводе мо- снабжения не могут приоб-

Да только ли на нашем ральные и материальные рести гидроразжимы для
рабочем месте   на лю- стимулы, звания лучшего патронов станков ДИП-200
бом из года в год увеличи- по профессии, система и ДЩ1-300. А  ведь сроки 
вается производительность гласности весь этот ар- внедрения мероприятий 
труда. И прежде всего за сенал заставляет 
счет роста мастерства и телей трудового 
опыта рабочих., ния, тех же

Наверное, нет такого' чер- *ова и В- М- Логиновских, Следовало бы подумать 
тежа, который бы не про- Фрезеровщицу А. Е Баш- и над тем> как лучше ор- 
читал токарь - универсал кирову’ токаРя г - С- Рома" ганизовать рабочие места. 
В. С. Плотников, как и его нову и других’ Работать Скажу о своем участке 
коллега по профессии В. М. °®годня лучше, чем вчера, сборки корпусов. Если его 
Логиновских, изготовляю- Подтягиваются и осталь- расширить и хранить дета- 
тттий запасные части для ные- Но если проанализи- ли не в 0бщей груде, а 
экскаваторов. Вдвоем они Р°Бать звенья всей систе- каждую в отдельных ящи- 
каждый месяц работают за мы> еще больше укрепить KaXj то мы с напарницей
твоих моральные и материаль-

ные стимулы, совершенст- 
Возросшии опыт станоч- ВОВать обмен опытом, то, 

ников позволил в прошлом конечно? эхо скажется на 
году переити нашему уча- результатах труда и его 
стку полностью, кроме еле- производительности.
С&реи И ЭЛСКТрИКОВ, НЭ НрТПэЧЯ ТТР КОРТТА/ТБРЯ опр.сдельную систему оплаты нельзя не коснуться вне убеждена, это часть того,сдельную систему оплаты. Дрения новой техники. Так, ■ .
Если при повременной я на 25— 30 процентов уае-
получала 80— 85 рублей, личилаСь выработка на

Мой ррудовой стаж на- т0 сейчас до 120. В выгоде сборке роликов «рапни»,
чался на втором механи- и цех. Ведь выработка на когда сварщики стали вы
ческой участке в 1943 го- сборке корпусов за год воз- полнять свою операцию на
ду. Освоила профессии шли. росла на 20 25 процен- приспособленном цеховыми ----------------
фовщицы и сборщицы кор- тов, а это повлияло на про- рационализаторами гидрав- „  *
пусов роликов «рапни». изводительность труда все- лическом прессе. Большие 1Т На снимке. Александра
Когда нет работы на шли- го участка. возможности для увеличе- Слепухина ,
фовальном, перехожу на На днях на рабочем соб- ния выпуска деталей име- Фото Д. КИРЕЕВА.
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« п о г о д у »  его работы. О тч е  
го  же спад?

—  Во многом повлияло 
увеличение отходов тр уб н о й  
еаготовки, —  которую  по
ставляют Новотрубный и С е -

Спосабных, творчески мыс
лящих рабочих здесь не за
нимать. К сожалению, ни р у 
ководители БРИЗа, ни мас
тера не нацелили их на по
иски. О тс ю да  и результат: 

ве Рский заводы, —  говорят планировали от внедрения
мастере,

Действительно, если 
Про ш лом  г о ду  из каждых тысяч 
100 тонн оказывалось н е 
годны м  20—30, то нынче —
60.

Н о  на участке есть и внут
ренние резервы.

Если свести к н ул ю  х о л о 
с ту ю  работу двигателей, во
время выключать с в е ти ль - спР ааятся с заданиями 
ники и ликвидировать уте ч -  ЕЯТ0И пятилетки, 
к у  тепла  в зимний п е р и о д, А .  Я М Щ И К О В ,

рационализаторских п р е д л о 
жений сэкономить восемь 

рублей, а «о с и ли л и »  
в десять раз меньше.

Чем быстрее резервы 
снижения себестоимости 
продукции б у д у т  поставлены 
на слу ж б у  производству, 
тем успешнее станочники 

д е -

сможем за смену собирать 
корпусов еще больше.

На 6,2 процента увели
чилась производительность 
за истекшие месяцы года 
по сравнению с плановой.

что смогли бы мы достичь, 
устранив отмеченные не
урядицы.

А . СЛЕПУХИНА, 
шлифовщица.

Для трудящихся Карл- 
Маркс-штадта 22-я годов
щина провозглашения Гер
манской Демократической 
Республики стала двой
ным праздником: здесь со
стоялось торжественное от 
крытие памятника осново
положнику научного ком
мунизма.

Монумент установлен в 
центре - города. На гранит
ном постаменте —  семи
метровый скульптурный 
портрет Карл» Маркса, вы
полненный в бронзе. Па
мятник выполнен по ироек- 

'т у  известного советского 
скульптора лауреата Ле
нинской премии Л. Кербе
ля.

Накануне торжества я 
встретился * с обер-бургоми- 
стром Карл-Маркс-штаДта 
Куртом Мюллером. Он рас
сказал, что и имя Маркса, 
и памятник великому рево
люционеру 800-летний го
род получил не случайно. 
В 1871 году здесь произо
шла одна из первых в 
стране забастовок металли
стов, -в 1883 году бастова
ли текстильщики с требо
ванием ограничить продол-

В Г О Р О Д Е  
И М Е Н И
МАРКСА

житсАыюсть рабочего дня 
десятью часами. Имя этого, 
рабочего города связано 
также с героическим вос
станием в 1919 году. Пер
вые представители рабоче
го класса в рейхстаге А в
густ Бебель и 1 Вильгельм 
Либкнехт получили свои 
мандаты из рук местного 
пролетариата. Город впи
сал немало героических 
страниц в антифашистскую 
борьбу. С 1933 года но 
1945 год 154 жителя были 
казнены гитлеровцами.

Трудом пришедших к 
власти рабочих он был от
строен заново. Из руин 
встал уже не «немецкий 
Манчестер», а свободный 
социалистический Карл- 
Маркс-штадт.

Е. ДЕНИСОВ, 
спец. корр. АПН,

К О Г Д А  Д Р У Г  В БЕДЕ
В Индии сезон муссонов, беспрерывных тропических ливней. Вода заливает улицы го

родов, разрушает крестьянские дома, тысячи людей остаются без крова. В этом году на
воднению подверглись штаты Пенджаб, Уттар-Прадеш, Химачал-Прадеш, Хариана, Мадхья- 
Прадеш, Бихар.

Очень сильные дожди прошли в Западной Бенгалии. Затоплены огромные пространст
ва, пострадало более полумиллиона человек. По неполным данным, ушерб, причиненный 
наводнением, оценивается в 2 миллиарда рупий,

В это трудное для индийского народа время ему на помощь пришел Советский Союз. 
Только что в порт Калькутты вошло судно «Раздольное» с грузом риса. Это уже четвертое 
советское судно, доставившее продукты питания в Индию.

Наша страна передаст в дар правительству Республики 50.000 тонн риса. На аэродроме 
в Дели приземлился советский самолет с грузом лекарств, продовольствия и одежды.

Н. HAT АЛОВА. (АПН).

Телеграф  приносит вести 
о новой волне политиче
ских арестов в Греции после 
недавних похорон поэта Ге- 
оргиоса Сефериса. В тот 
день жители А ф и н  направи
лись к церкви, располож ен
ной недалеко от А к р о п о ля. 
Когда собралась многоты
сячная толпа, власти забили 
тревогу. Д л я  «п о д д е р ж а 
ния п о р я дк а »  бы ли направ
лены наряды полиции и 
армейские подразделения. 
Но на этот раз воспрепят
ствовать демократическим 
силам А ф и н  в проведении 
гражданских похорон грече
ского поэта, лауреата  Н обе

СНОВА БРОСАЮТ В ТЮРЬМЫ
левской премии Георгиоса 
С ефериса властям не уда 
лось.

Более десяти тысяч чело
век собралось на кладбище. 
Л ю ди  скандировали анти- 
диктаторские лозунги. П р о 
щаясь с Георгиосом С е ф е - 
рисом, они чествовали С во
б о ду, воспетую поэтом. 
Ведь многие, стихи' С е ф е р и 
са, переложенные на музы
ку Микисом Теодоракисом, 
запрещены в Греции.

Почему афинские дикта

торы, не стеснявшиеся рань
ше в средствах д ля  «вос
становления спокойствия», 
ныне д о п усти ли  «крамоль
ное» шествие? Не является 
ли это признаком слабости 
режима п е р ё д  нарастающей 
борьбой прогрессивных сил 
Греции за восстановление 
в стране демократии? Рабо
чий класс Греции, крестьян
ство все реш ительнее заяв
ляют забастовками о своем 
несогласии с политикой пра
вящей верхушки. Кроме т о 

го, диктаторские лидеры , 
скомпрометировавшие себя 
в глазах м еж дунаро дной об
щественности, хотели бы по
казать свою лояльность и 

якобы начавшуюся 
в Греции «ли б е р а 
лизац и ю » общест
венно -  политиче

ской жизни.
Н о  кого обманут завере

ния полковников в их л ю б 
ви к демократии? О ч е р е д 
ная волна репрессий —  сви
детельство п р одолж ения  ан
тинародной и антигуманной 
политики афинских прави
телей.

Л . М И Л О В А Н О В , 
(А П Н ]. ’
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Г О А Ы Л Ю А И С У А Ь Ь Ы

И БЕСКОНЕЧЕН
НЕПОКОЙ...

Пулеметчику Первого 
добровольческого Лысь- 
венского пролетарского 
полка Сергею Зотикову 
шел двадцать первый 
год, когда знаменитый 
командарм В. К. Влюхер 
первый в Стране Сове
тов был награжден ор
деном Боевого Красного 
Знамени. Не мог тогда 
и подумать красноарме
ец Зотиков, что, спустя 
много лет, в дни празд
нования 50-летия Со
ветской власти, и он по
лучит такой орден.

Сергей Леонтьевич Зо
тиков —  человек инте
ресной судьбы. Историю 
страны изучал не по 
газетам и учебникам, а

сам был ее творцом. Че
тыре года воевал . на 
фронтах гражданской 
войны: дрался с бело- 
поляками, освобождал 
родной Урал.

Участник двух пар
тийных съездов, в годы 
коллективизации сель
ского хозяйства — ди
ректор машишго - трак
торной станции и всегда 
—  настоящий партиец. 
Интересны анкетные 
данные Зотикова: рабо
чий стаж — 48 лет, 
партийный — 54 года. 
Один из старейших 
коммунистов города ни
когда не сможет забыть 
день вступления в ряды 
Российской социал - де

мократической рабочей 
партии (большевиков). 
20 июня 1917 года мо
лодой токарь Лысьвен- 
ского завода стал чле
ном партии. О , своем 
первом партийном пору
чении вспоминает:

— Июльские дни 17-го 
года были проверкой 
сил всех партий и 
группировок. Главным 
был вопрос: кто за кем 
идет? От того, какой 
процент- большевиков 
окажется в Учредитель
ном собрании, в кото
рое тогда и проходили 
выборы, зависело, в 
чьих руках окажется 
власть. Я занимался 
агитационной работой, 
разъяснял, как мог, 
политику большевиков, 
агитировал рабочих го
лосовать за список № 6. 
Это был список уполно
моченных нашей пар
тии;

На каких постах 
только ни приходилось 
работать Сергею Леон- 
тьевйчу за свою трудо
вую жизнь! Стоял у

токарного станка, был 
директором, мастером 
по ремонту оборудова
ния, бригадиром масло- 
хозяйства... Но, все-та
ки, самая ответственная 
должность на земле, 
считает он, быть ком
мунистом. Коммунист 
всегда остается бойцом... 
В сердце и памяти Сер
гея Леонтьевича сохра
нились незабываемые 
встречи с такими несги
баемыми революционе
рами и бойцами, как 
С. М. Киров, Я. М. 
Свердлов, М. И. Кали
нин, В. В. Куйбышев.

Член Центральной 
Контрольной Комиссии
С. Л. Зотиков работал 
под началом В. В. Куй
бышева.

— Организованный, 
требовательный и не
обычайно чуткий чело
век, —  отзывается на 
просьбу рассказать о 
председателе ЦКК Сер
гей Леонтьевич. —■ В 
нем видели мы качест
ва настоящего руково
дителя и коммуниста.

Делегат XIII съезда 
партии, гость XIV съез
да С. Л. Зотиков хоро
шо помнит борьбу с 
троцкистской группой.

— Да, — сожалеет 
мой собеседник, — не 
довелось мне услышать 
В. И. Ленина. XIII съезд, 
на котором Зотикову по
счастливилось присутст- 

. вовать, был первым 
съездом без Ленина.

У С. Л. Зотикова 
шесть наград за боевые 
и трудовые заслуги. Ему 
74 года. Казалось бы, 
человек в этом возрасте 
ищет отдыха, покоя. У 
Сергея Леонтьевича за
бот хватает. Он состоит 
в городском совете пен 
сионеров, член партбюро 
домоуправления № 7, на 
него возлржены обязан 
ности председателя до 
мового комитета.

Видно на роду напи
сано Зотикову беспо 
койная, кипучая жизнь 
укрепившееся с молодо 
сти стремление — быть 
бойцом.

Т. ВАЛЕК.

ДЕНЬ ДОНОРА
Выездная бригада о б 

ластной станции п ерели 
вания крови в о ч е р е д 
ной раз побывала на 
Новотрубном  заводе. В 
этот день 168 м е та ллур 
гов безвозмездно сдали 
кровь: рабочие первого 
цеха В. А .  Грунин, М. П. 
Утев, В. С. Беляков, мас
тера реечного стана В. Н. 
Бараковских, В. А .  Лиха
чев, мастер отде лки  В. А. 
Колмаков, мастер смены 
« С »  Н. И. Кислицын и 
другие. П ре дсе да те ль  це
хового комитета общ ест
ва Красного Креста Д .  М. 
Рысухина —  признанный 
донор.

А. ТА ТА Р И Н О В А , 
председатель горкома 

общества 
Красного Креста.

УРОКИ ДЛЯ УЧИТЕЛЕЙ

К О М П Л Е К С  
ЗД О РО В Ь Я

В поселке завода «Искра» 
прошлым летом начато 
строительство больничного 
комплекса, состоящего из 
поликлиники на 300 посеще
ний, больницы на 150 коек 
и хозяйственной части.

На объекте сейчас занято 
сорок человек. Здание боль
ницы возведено, идут отде
лочные работы, закладыва
ется фундамент поликлини
ки. Начался монтаж трубо
проводов. Комплекс наме
чено сдать в эксплуатацию 
в будущем году.

Ф . ГЛА ДЧ УК , 
начальник СУ-1.

(иНШШШНИШШПШПШ)
На днях в большом за

ле Дворца культуры ме
таллургов собрались юные 
спортсмены дворовых клу
бов. Они подвели итоги лет
ней спартакиады.

На снимке: кубки побе
дителям вручает серебря
ный призер нынешнего 
чемпионата мира по тяже
лой атлетике В. Колотов. 

Фото Н. БУЛЫГИНА.

На прошедшем в школе 
№  3 семинаре преподава
телей иностранных языков
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•  ШКОЛЬНАЯ ЖИЗНЬ

КОГДА ЗАНЯТИЯ 
ОКОНЧЕНЫ

В новом учебном году 
наш 9 «А » класс школы 
№ 15 (пос. Динас) це раз 
участвовал в субботниках 
по сбору металлолома. На 
днях сдали полторы тонны 
отходов металла и 200 ки
лограммов макулатуры.

Труд мы любим. Нынче 
школа помогала сельчанам 
в уборке урожая. Наш 
класс7 отмечен похвальной 
грамотой.

И. ДУБ О ВЕН КО , юнкор.

В ФОНА М ИРА
Один из воскресных дней для контролеров светово

го отдела жилищно-коммунального отдела Новотруб
ного завода В. Пономаревой, Т. Щипковой, А. Соко
ловой и их подруг был обычным рабочим днем. И в 
то же время — особенным. Деньги, заработанные в 
этот день, коллектив ЖКО перевел на счет фонда 
мира, который используется для помощи народам, 
борющимся за национальное освобождение.-В нынеш
нем году от первоуральцев в фонд поступило более 
22 тысяч рублей. Почти половина вклада приходится 
на долю коллектива Новотрубного завода.

присутствовали гости из 
Ревды, Шали,' Нижних Се
рег. Внимание к семинару 
обусловлено актуальностью  
темы: «Современные требо
вания к уроку . иностран
ного язы к а».

Для участников были да
ны два показательных уро
ка в девятых классах. Их 
вели опытные преподавате
ли Э. Д. Денисенко и И. А. 
Дерябина. Учащ иеся отвеча
ли уверенно, сами исправ
ляли ошибки свои и това
рищей.

У педагогов осталось хо
рошее впечатление. Стар

ший методист областного 
института усовершенствова
ния учителей 0 . С. Альстер 
отозвался о работе Э. Д. 
Денисенко и И. А. Деряби
ной как об отличной. Высо
кий уровень подготовки уча
щ ихся, методики преподава
ния отмечали все присутст
вующие.

Городской отдел народно
го образования будет и 
впредь уделять большое 
внимание улучшению пре
подавания иностранных 
языков.

Р. Р О М А Н О В А , 
методист гороно.

ДЛЯ УДОБСТВА СЕЛЬЧАН
За девять месяцев фабрика бытового обслуживания 

имени 1 Мая оказала населению сел и поселков услуг  
на 6 9  тысяч рублей. Закройщики, обувщики, мастера 
по ремонту бытовой техники по три-четыре раза в не
делю выезжают в Крылосово, Ново-Алексеевку, посел
ки Прогресс, Кузино, Северку. Принимают заказы на 
реставрацию одежды, ремонт обуви, стиральных, ш вей
ных машин и т. д. Одна только 0 . П. Сковородникова, 
работающая приемщицей в Нижнем Селе, в этом году 
приняла заказов на полторы тысячи рублей.

Л . ПО ЛУБОЯ РЦЕВА, экономист.

Во Дворце культуры «дина
сового завода работает че
тырнадцать кружков худо
жественной самодеятельно
сти: эстрадный оркестр,
духовой, ансамбль гитар, 
вокальный, кружок пиани
стов, театральный и дру
гие. В них занимается 2 0 0  
учащ ихся школ №  15  и 3 5  
и более семидесяти взрос
лых.

Гитары 
к  п раздн ику

Сейчас идет подготовка к 
праздничным концертам,, в 
которыми огнеупорщики вы
ступят и на сценах под
шефных сельских клубов.

А . ДАРЬИ Н А, 
директор Дворца  

культуры.

Зам. редактора Б. И. ПРУЧКОВСКИИ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Широкоэкранный фильм 

«Взрыв замедленного действия». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 
5, 7, 9 час. веч.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фильм 
«Счастье Анны». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 чао. веч.

И З В Е Щ Е Н И Е  
14 октября в 10 часов в здании металлургиче

ского техникума состоится семинар пропаганди
стов партийного и комсомольского политпросве
щения

О тдел пропаганды и агитации 
горкома КПСС.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
Сегодня при народном университете начинает 

работать факультет здоровья для женщин. Лекция 
«Что должна знать женщина о своем организме и его 
особенностях». Кинофильм «Этюды о браке». Малый 
зал. Начало в 19 часов. Вход свободный.

*14 октября. Клуб ветеранов труда. Лекция о между
народном положении. Кинофильмы. Начало в 13 ча
сов 30 минут.

15 октября. Киноклуб. Открытие второго сезона. В 
программе: короткометражный фильм «Архитектура 
ЭКСПО 70» и новый художественный фильм «Шель- 
менко-денщик». Малый зал. Начало в 19 часов.

16 октября. Навстречу 50-летию СССР. Тематический 
кинопоказ «Отечество мое — СССР». Кинофильмы: «На 
XXIV съезде КПСС», «Дело партии — дело народа», 
«Брестское шоссе». Начало в 19 час. 30 мин. Вход 
свободный.

19 октября. Клуб женщин «Ивушка» приглашает на 
открытие сезона. В программе: откровенный разговор
«Поговорим о делах семейных». Кинофильмы: «Шаги
в прекрасное». «18 моих мальчишек»: Вход свободный. 
Начало в 19 часов.

К СВ ЕДЕН И Ю  С Л УШ А ТЕЛ ЕЙ  
Ш КОЛЫ  РАБКОРОВ И СТЕНГАЗЕТЧИКОВ1

В четверг, 14 октября, состоится первое занятие 
школы рабкоров и стенгазетчиков (второй год  
обучения).

Тема занятия: 1. Изучение материалов X X IV  
съезда КП СС. «Основные задачи развития народ
ного хозяйства СССР на 1971— 75 годы: промыш
ленность». 2. Репортаж. Особенности жанра. Тре 
бования, предъявляемые к репортажу.

Начало занятия в 10 часов утра и в 6 часов 
вечера.

Первоуральский автомотоклуб ДОСААФ про
водит набор на курсы шоферов-любителей, ква
лификации I— II класса и мотоциклистов. За
пись ежедневно. Начало занятий 15 октября.

Адрес: ул. Ватутина, 12, автомотоклуб.

П Е Р В О У Р А Л Ь С К О Й  Т И П О Г Р А Ф И И  
д л я  постоянной работы 

Т Р Е Б У Ю Т С Я  
подсобные рабочие, ученики-переплетчики 

н уборщица 
О бращ аться : проспект Ильича, д о м  №  26-а.

Сотрудники медсанчасти динасового завода выра
жают глубокое соболезнование фельдшеру Алеши
ной Галине Ивановне по поводу смерти ее матери 

БЕЗМАТЕРНЫХ 
Степаниды Сергеевны.

Фабрика бытового обслуживания имени 1 Мая 
открыла ателье проката по адресу: ул. Чкало
ва, 34.

Ателье предлагает во временное пользование 
населению широкий ассортимент музыкальных 
товаров, спортивных электротоваров, предметов 
домашнего обихода и др.

Принимаются заявки по телефону 2-18-33 на 
доставку товаров на дом.

Часы работы: с 8 час. до  20 час., без перерыва 
и без выходных дней.

Первоуральская заготовительно-производственная кон
тора вторичного сырья на территории колхозного рын
ка открыла приемный пункт по приемке вторичного 
сырья: шерстяного и хлопчатобумажного тряпья, лома 
цветных металлов, костей, макулатуры. Вторичное
сырье принимается в обмен на промтовары.

Просим всех принять активное участие в сдаче вто
ричного сырья.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ

I ®
•у. K//-tе . ч *
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